

## **Selección del logotipo para el 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas Japón-Cuba**

La Embajada del Japón pone a su disposición el resultado del concurso para la selección del logotipo oficial de este 90 Aniversario. Las propuestas recibidas desde el lanzamiento del concurso en noviembre de 2018 han sido valoradas hasta la fecha, siendo seleccionado el siguiente logotipo como ganador:



El diseño, de la autoría del Sr. José Manuel Oubiña González, graduado del Instituto Superior de Diseño Industrial (ISDI), consiste en una grulla construida por medio de la técnica del origami (papiroflexia). Esta ave, además de ser emblemática del Japón, se conoce por ser una especie que recorre grandes distancias para tener a sus crías en los lugares cálidos del planeta. En segundo plano aparece simbólicamente el árbol nacional de Cuba, la Palma Real. La parte cromática representa los colores de las banderas de ambas naciones, compensando estos con el verde como color predominante en la isla de Cuba.

El logotipo será utilizado de manera oficial durante todas las celebraciones por el 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas Japón-Cuba en este 2019.

La Habana, 8 de febrero de 2019

Sección de Cultura y Prensa  
Embajada del Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)